



## Fahrradfußball

Charakter: verrückt, spannend, interessant, knifflig wild, starke Konzentration nötig, starker Wettbewerb

Ihr benötigt einen großen (!) geteerten Platz (z.B. Parkplatz), auf dem keine Autos stehen. Je mehr Leute ihr seid, desto größer muss der Platz sein. Zwei Mannschaften zu vier Personen spielen gegeneinander. Es können auch weniger sein, aber es sollten nicht mehr als acht Personen auf dem Feld mitspielen (das ist schon hart an der Grenze).

Alle fahren Fahrrad und haben die Aufgabe mit dem Fuß nicht mit dem Vorderrad, einen Ball ins Tor zu schießen. Beim Schießen oder beim „den anderen den Ball abzwacken“ ist es ja nach Situation erlaubt, beide Füße auf die Erde zu nehmen, es müssen nur beide Hände am Lenkrad bleiben und keiner darf das Fahrrad richtig verlassen. Alle Mitspieler die den Ball nicht haben dürfen nicht absteigen, sollten also immer rumfahren. Es gibt keine Minuspunkte und kein „Elfer, wenn einer einen Fehler macht. In diesem Fall schießt der Spielleiter den Ball weit weg ins Spielfeld und die Jagd nach dem Ball beginnt von vorne.

Ihr spielt auf ein Tor. Es gibt keinen Torwart. Niemand darf sich mit dem Fahrrad vor das Tor stellen. Das Tor kann ganz unterschiedlich sein. Falls es auf dem Platz eine Hauswand (ohne Scheiben) gibt, könnt ihr mit Kreide ein Tor an die Wand malen. Ihr könnt auch zwei Pullover auf die Erde legen als Tor.

Gut wäre aber ein größeres Teil, das man treffen muss z.B. stehen auf manchen Parkplätzen angekettete Einkaufswagen. Wer diese mit dem Ball trifft hat ein Tor. Nach jedem Tor wird der Ball von irgendeinem Spieler weit durch die Luft ins Spielfeld geschossen.

Achtet darauf, dass

- A) jedes Fahrrad gute (!) Bremsen hat.
- b) keiner mit dem Vorderrad auf den Ball fährt. Also den Ball immer seitlich nehmen und schießen ist bei diesem Spiel angesagt.
- c) keiner unüberlegt und wie wild auf den Ball zujagt, ihr müsst gleichzeitig auch immer die anderen Fahrer im Blickfeld haben.
- d) ihr für evtl. Verletzungen einen Erste-Hilfe-Kasten dabei habt.
- e) keine jüngeren Fahrradfahrer mitspielen.